

Poutine signe des accords d'ajournement de paiement de prêts à Cuba



Photo : El Comercio

La Havane, 12 juin (RHC) Le président russe Vladimir Poutine (photo) a signé à Moscou une loi qui ratifie quatre protocoles des accords de prêt intergouvernementaux russo-cubains qui accordent à La Havane un report de paiement.

Ce document a été ratifié par le Conseil de la Fédération de Russie (Sénat) puis par la Douma d'État (Chambre basse du Parlement).

Les sénateurs ont souligné que la prolongation de ces accords permettra d'aider la plus grande île des Caraïbes dans le financement des approvisionnements en pétrole, et contribuera à renforcer les positions russes en Amérique latine.

Le Comité des affaires internationales du Conseil de la Fédération de Russie a noté que la coopération entre les deux pays revêt une importance particulière pour Moscou.

Entre 2006 et 2019, la Russie a fourni à Cuba des prêts d'État à l'exportation d'un montant équivalent à 2,3 milliards de dollars. (Source : Radio-Reloj)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290509-poutine-signe-des-accords-dajournement-de-paiement-de-prets-a-cuba>



Radio Habana Cuba